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n -11 b~ der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

Nt'. St~4'J 

1990 -06- 27 A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.Müller, Weinberger, Strobl, Mag.Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend die Errichtung eines "Österreichischen Instituts für Bautechnik" 

Dem Vernehmen nach streben die Bundesländer in der Angelegenheit der Um~ 
weltverträglichkeitsprüfung bei Baustoffen den Abschluß einer Vereinbarung 
nach Art. 15 a B-VG mit dem Bund an. Wesentlicher Inhalt dieser Vereinba
rung soll die Schaffung eines "Österreichischen Instituts für Bautechnik" 
sein, von dem aus nähere Regelungen über die Umweltverträglichkeit der Bau
stoffe getroffen werden sollen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für wirt
schaftliche Angelegenheiten die nachstehende 

A n fra g e: 

1. Wie stehen Sie grundsätzlich zu diesem Vorhaben? 

2. Sind die Bundesländer mit diesem Ersuchen bereits an Sie herangetreten? 

3. Wenn 1) positiv und 2) erfolgt: Wann ist mit der Einrichtung eines 
"Österreichischen Instituts für Bautechnik" mit dem o.a. Zweck zu rech
nen ? 
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